

4/28 通

## リスク排除した職場に

### 平田建設 安全大会



長谷川社長は  
一人ひとりが  
高い安全意識  
をもつよう訴  
えた

を誓った。

【帯広発】(株)平田建設(士  
幌、長谷川雅毅社長)は26  
日、士幌町総合研修センターで2021年度安全大  
会を開催した。役職員ら約50人が参加。本年度も安全  
第一での作業に努め、無事  
故・無災害を達成すること

長谷川社長は本年度の社  
長方針に“安全管理の徹  
底”を掲げていてことを説  
明。「労働災害のリスクを  
徹底的に排除した、安全に  
働くことのできる現場づく  
りに向け、一人ひとりが責  
任感をもって与えられた仕

事を全うしてほしい」と呼  
びかけた。

三宅正之常務執行役員が  
新組織体制について説明。  
各部門の新体制等について  
紹介したほか、5S運動を  
全社的に重点的に取り組ん  
でいくことを示した。

小島得秀執行役員土木部  
長と長谷川雅史執行役員建  
築部長は部門業務全般の取  
組、今野敦常務執行役員は  
本年度の労働・交通災害防  
止について説明。

最後に、土木部の伊藤倫  
裕氏が安全宣言。参加者全  
員で労働災害・交通事故の  
根絶を誓った。